

Témoignages de l'entourage

Mes parents sont devenu parano

Par [Oly974](#) Posté le 10/04/2023 à 05:11

Bonjour voilà en 2020 mes parents ont gagné une somme conséquente à Keno, aujourd’hui en 2023 nous n’avons plus de contact depuis plus d’un an. Après leur gain tout allé bien pendant 1 ans, du moins hormis le fais que mon père ai quitté son travail et pris un train de vie de luxe (ils ne parlaient plus que d’argent et la paranoïa a commencé, pour eux tout le monde était jaloux) et puis sa a était la descente aux enfers lors d’un voyage leur maison a était cambriolé et leur voiture volé, 6 mois plus tard voulant investir en construisant sur le terrain familial ils se font arnaquer par un artisan, grâce à moi (leur fille) et mon compagnon ils arrivent à récupérer leurs argent. Dans ce même temps moi étant locataire mon père me propose de construire ma maison sur une parcelle du terrain familial (a mes frais bien sûr) moi et mon compagnon entamons les démarches et déposons notre permis de construire et là tout dérape. Dans notre village il y a beaucoup de « on dits » et mes parents tombe dans cette engrenage ils se mettent à accuser mon compagnon d’avoir commandité le vol ainsi que plein d’autre chose. C’est alors que mes parents me posent un ultimatum : ou je quitte mon compagnon et construit ma maison ou si je ne le quitte pas je ne construit pas. Bien évidemment je suis resté avec mon compagnon et la s’en ai suivi un enchaînement de plainte à la gendarmerie envers mon compagnon. Dans leur folie j’ai failli perdre ma fille de 5 ans qui aurait pu être placé suite à certaines plainte de mes parents. Ils disait qu’avec leur argent ils pouvaient faire ce qu’ils voulaient. J’ai vu le changement de comportement suite au gain mais je n’ai pas vu à quel point tout cela leurs étaient montés à la tête. Voyant que leur plainte n’aboutissais pas ils ont quitté notre département en louant leur maison à un étranger et ont acheté une maison hors département ils n’ont plus souhaité garder contact avec moi et moi non plus d’ailleurs, je ne l’ai reconnu plus ils ne sont plus mes parents qui m’ont élevé ils sont devenu ingrat, parano et ont perdu toute notion de respect. Ils pensent avoir un pouvoir avec leur argent et ne sont plus maître de rien. Ils auraient dû ce faire aidé mais ils ne m’écoutait plus et je réalisé pas à quel point ils étaient entrain de changer. Voilà un petit témoignage car bien évidemment tout raconté serait trop long.